



柏葉



平成29年5月12日(金)
福島県白河市立東北中学校
発行責任者 校長 星 喜博
スローガン「前進」

「真の勝者」



5月8日(月) 全校朝会での星校長先生のお話です。

東西しらかわ陸上大会まであと10日、県南中体連総合大会まであと1カ月となりました。連休中も大会や練習試合があり、一生懸命頑張っている皆さんの姿を、とても頼もしく感じることができました。

そこで今日は、大会に臨む皆さんの心構えについて、お話ししたいと思います。

まず、試合ですから勝利を目指し、団結して戦ってほしいということは当たり前です。勝つためにはチームワークが大切です。お互いに助け合って、チームが一丸となって戦わない限り、勝利はものにできません。

次に、もう一つ、ある大切な気持ちをもって臨んでほしいと願っています。それは相手に対して敬意を払ってほしいということです。

試合は相手がいなくては成り立ちません。自分たちと同様、相手チームも一生懸命に練習を重ねて当日を迎えてきます。相手が一生懸命戦ってくれるからこそ、試合ができるのです。

だから、負けたときに言い訳ばかりしているのは、相手を敬っている態度とは言えません。「本当は自分たちの方が強かった」などと強がったり、「あの人のせいで負けてしまった」などと人のせいにしたりせず、素直に自分たちの負けを認めて、相手の勝利を称えてください。

また、逆に自分たちが勝ったときに、傲慢な態度で自慢ばかりしているのも、相手を敬っている態度とは言えません。「どうだ、俺たちが一番強いんだぞ」などと自慢したり、「君たちのチームは弱いね」などと馬鹿にしたりせず、勝っても謙虚な態度で相手の健闘を称えましょう。

「真の勝者」とは、誰からも尊敬されるチームになることだと思います。勝っても負けても、「一生懸命戦ってくれてありがとう。お互いが全力を出しきって戦ったので気持ちよく試合ができました」と相手に対して敬意と感謝の気持ちを持つことが、スポーツのすばらしさであり意義でもあると思います。

どうか皆さんも、東北中の生徒としての誇りと相手を敬う気持ちをもって、正々堂々と戦ってください。皆さんが「真の勝者」となれることを願っています。

全校朝会では、校長先生のお話の前に、今年度最初の表彰が行われました。以下に大会結果を記載します。GW中の大会や練習試合の成果を県南大会につなげていきましょう。保護者の皆様、連休中の選手輸送や応援、選手のサポート等、大変お世話になりました。

「第16回さつき杯野球大会野球大会」第3位

敢闘賞 真船くん

「第51回白河地区バレーボール交流大会」優勝

修学旅行、学習旅行、大成功！

3年生は4月25日（火）～27日（木）の日程で、東京鎌倉方面へ修学旅行に行ってきました。初日の鎌倉での自主研修を皮切りに、劇団四季「ライオンキング」の観劇、二日目の東京班別研修とディズニーシー、三日目の東京スカイツリーや国会議事堂の見学と、思い出深い3日間を満喫することができました。特にディズニーシーは雨の予報でしたが、何とかもってくれました。（日頃の行いが良いからですね！）26日（水）には1年生は会津地方へ、2年生は仙台市へそれぞれ学習旅行に行ってきました。時間をよく守り、事故やトラブルもなく、来年度につながる有意義な学習ができました。

現在、各学年の廊下に旅行新聞や写真等が掲示されていますので、東北中にお越しの際はぜひご覧ください。



↑ 銭洗い弁財天。お金が貯まりますように！



↑ ディズニーシー。東北中生のシルエット。



↑ 1年生だるま絵付け体験。上手にできるかな。



↑ 仙台市科学館。いっぱい勉強してきました！

今後の行事予定

東西陸上頑張ろう！中間テスト10日前、計画的に学習しよう！

日	曜	行 事	日課変更	備考	給食
15	月	○学年朝会 ○1, 2年家庭訪問⑤	月2～6、火4【B日課】		○
16	火	○耳鼻科検診（13：30～） ○1, 2年家庭訪問⑥ OPTA専門員会①（18：30～：食堂）	【B日課】		○
17	水	○東西しらかわ陸上壮行会（放）	水1～4、金⑤、総【B日課】		○
18	木	○東西しらかわ陸上競技大会 OSC成井先生来校			×
19	金	○職員会議③			×
20	土				
21	日				
22	月	○全校朝会 ○全校眼科検診	月15634総		○
23	火	○中間テスト	火1～5		○
24	水	○生き生き協議会①	水1～3火34総		○
25	木	○避難訓練①（地震、火災）	木1～5行		○
26	金	○子どもたちの活躍を願う親の会	金1～5木6		○
27	土				
28	日				